

Vos questions / nos réponses

Perte investissement bourse et sentiment de honte

Par [Alba1005](#) Postée le 02/01/2024 17:26

Bonjour , Voilà je pense que cela va me faire du bien d'en parler Je joue à la bourse depuis 2 ans maintenant et je n ai fait que perdre J ai dû perdre au moins 20000€ !. A chaque fois que j' ai eu la possibilité de me faire de belles plus values et bien non comme une idiote j ai réinvesti et tout perdu mise +plus value En octobre j avais gagné 6000 dollars et bien au loue de me dire stop encaissé et basta et bien non je me suis dit je peux avoir plus Pareil fin décembre 46000€ de gagner et bien non je ne sais pas m arrêter et j ai tout rejoue et tout perdu ! Je sais que c est mal et que j' ai une addiction j ai honte d avoir perdu cet argentcar 20000€ de perdu au lieu de mettre de côté pour les études de mes filles Je sais que ne récupérerai jamais cet argent bêtement perdu ...c est un vice et je dois stopper tout de suite J ai donc décidé à partir d aujourd'hui d arrêter définitivement et de remettre des sous de côté Objectif : récupérer fin 2024 argent perdu ! Je sais que cela ne va pas être évident mais je vais me concentrer sur mon travail et le sport Oui cela donne un sentiment de bien être quand on gagne mais cette addiction est mauvaise Donc stop j arrêté à partir de ce jour Je vous redonne des nouvelles fin janvier Merci pour cette plateforme de partage et votre lecture Courage à tout ceux qui sont comme moi dépendant de ces jeux ..et on peut y arriver ! Bonne année à tous

Mise en ligne le 09/01/2024

Bonjour,

Nous saluons votre décision d'essayer de changer un fonctionnement avec le jeu en bourse qui ne vous convient plus. Il nous semble que vous souhaitez publier votre texte dans le cadre de nos forums ou de la rubrique témoignages. Si tel est le cas, vous trouverez en bas de réponse des liens pour pouvoir le faire.

Si vous vous trouviez en difficulté dans votre dynamique de changement, il vous est possible de trouver du soutien extérieur auprès de professionnel du champ de l'addictologie. En effet, il existe des structures nommées Centres de Soin d'Accompagnement et de Prévention en Addictologie (CSAPA) où du soutien et des conseils sont possibles.

L'accueil se fait dans un cadre confidentiel et gratuit, sans jugement de la part des professionnels qui y exercent. L'équipe est généralement composée de médecin addictologue, psychologue, infirmier... Ils connaissent bien la souffrance et les difficultés que peuvent traverser un joueur ou une personne qui tente de modifier son rapport au jeu.

Si cette piste vous intéresse, vous trouverez également en bas de réponse des coordonnées de CSAPA dans le périmètre géographique que vous nous avez indiqué.

Avec tous nos encouragements pour votre démarche.

Bien cordialement.

Pour obtenir plus d'informations, n'hésitez pas à prendre contact avec les structures suiv

Centre d'Enseignement, de Recherche et de Traitement des Addictions-CERTA

12 avenue Paul-Vaillant Couturier
Centre Hospitalier Paul Brousse
94804 VILLEJUIF

Tél : 01 45 59 32 60

Site web : hopital-paul-brousse.aphp.fr

Secrétariat : Du lundi au vendredi de 8h30 à 16h30

Consultat° jeunes consommateurs : Sur rendez-vous des jeunes de 12 à 23 ans avec ou sans entourage - Possibilité d'hospitalisation en hôpital de jour (information secrétariat)

Accueil du public : Consultation sur rendez-vous de 9h30 à 12h30 et de 13h30 à 16h30

[Voir la fiche détaillée](#)

Csapa Intervalle

8 bis rue des Vignes
94190 VILLENEUVE SAINT GEORGES

Tél : 01 43 86 21 00

Site web : www.chiv.fr/structures/service-de-traitement-des-maladies-ad

Secrétariat : Lundi de 13h30 à 17h - Mardi au vendredi de 9h00 à 17h00

Consultat° jeunes consommateurs : Sur rendez-vous des jeunes de moins de 25 ans avec ou sans entourage.

Substitution : Prescription et délivrance sur place de traitement de substitution aux opiacés (usagers suivis) : horaires du centre de soin

[Voir la fiche détaillée](#)

En savoir plus :

- [Forums Joueurs info service](#)

- [Témoignages Joueurs info service](#)